

Esto no va de luz

O no solo.

Va de responsabilidad compartida.

De hacer las cosas de otra manera.

De poner a las personas en el centro.

Va de valores.

De justicia climática.

De cooperación, sostenibilidad y cambio real.

Va de revolución.

Y la luz es solo el principio para conseguirlo.

No va solo de conectar interruptores o pagar facturas.

Va de sacudir un sistema injusto y construir uno nuevo.

Estamos aquí para demostrar que otro modelo energético es posible:
ético, sostenible y colectivo.

Somos una cooperativa. Somos comunidad.

Producimos energía renovable, impulsamos el autoconsumo y
compartimos conocimiento.

Porque empoderar a las personas es encender el cambio.

No queremos crecer a cualquier precio.

Cada recurso, cada acción, cada decisión: todo suma para transformar.

Reinvertimos para generar impacto social y ambiental.

Defendemos la justicia climática, la responsabilidad colectiva
y la vida digna para todo el mundo.

Aquí no hay clientes: hay personas con voz y voto.

Una comunidad activa que participa, decide y transforma.

Construimos redes juntas, tejemos alianzas y abrimos camino.

Porque esto no va (solo) de luz.

